

# News Release

## Pemuda Lambo, Ndora dan Rendu Tegas Nyatakan Siap Mengamankan dan Menyukseskan PSN Waduk Lambo

Muhamad Yasin - NTT.NEWSRELEASE.ID

May 14, 2022 - 21:43



Foto: Pemuda yang tergabung dalam komunitas adat Lambo, Rendu dan Ndora

NAGEKEO - Pemuda yang tergabung dalam komunitas adat Lambo, Rendu dan Ndora menyatakan sikap bahwa mulai saat ini mereka akan melakukan pengamanan di lokasi Waduk Lambo.

Pernyataan sikap tersebut merupakan bentuk dukungan mereka dalam menyukseskan program Nawa cita Jokowi yakni pembangunan Proyek Startegis Nasional (PSN) Waduk Mbay/Lambo.

Komitmen itu disampaikan Asis Bheka, Koordinator Pemuda Rendu kepada sejumlah awak media, Sabtu (14/05/2022).

Dikatakan juga bahwa, komitmen pengamanan oleh komunitas pemuda Rendu akan dilakukan selama 24 jam dengan sistem shift. Dimana setiap shift-nya dibagi 10 orang.

"Kami melakukan pengamanan dengan sistem shift pagi, sore dan malam sebanyak 10 orang setiap shift. Ini salah satu bentuk dukungan pemuda setempat dalam menyukseskan Program Nawa cita Jokowi berkaitan Proyek Startegis Nasional Pembangunan Waduk Lambo," ungkapnya

Disamping itu juga, Asis mengajak semua komponen masyarakat Nagekeo untuk mendukung Pembangunan Proyek Strategi Nasional (PSN) Waduk Lambo.

"Kami mengajak semua komponen masyarakat untuk mendukung pembangunan Waduk mbah/Lambo."harapnya

Selain itu, Sekertaris Gapura, Dedi Bula, SH yang juga merupakan Koordinator keamanan Gerakan Pemuda Ndora-Gapura menyatakan dukungan penuh Pembangunan Waduk Lambo, serta mengancam keras siapapun yang berani memprovokasi warga adat Ndora, Lambo dan Rendu.

"Jujur saja kami saat ini tidak butuh Aman tapi kami butuh air untuk kehidupan Warga Masyarakat Nagekeo. Jadi Stop sudah kerja-kerja Aman yang dianggap bermain di air keruh." Ujarnya

Dedi mengatakan siap berkolaborasi dengan pihak keamanan untuk menyukseskan Pembangunan Waduk Lambo.

"Kami pemuda Ndora, Lambo dan Rendu siap berkolaborasi bersama pihak keamanan untuk mengawal dan menyukseskan Proyek Strategis Nasional Waduk Mbay/Lambo." Tegasnya

Salah satu tokoh muda Ndora yang juga merupakan ketua Gerakan Pemuda Ndora (Gapura) Gusty Bebi Daga mengatakan akan melakukan pengamanan berdasarkan SOP Satpam.

"apabila ada tamu dari luar yang ingin membuat keonaran di lokasi Waduk akan diamankan dan Dalam melaksanakan Tugas Pengamanan di Lokasi Waduk Lambo pihaknya sudah berkoordinasi dengan bapak Kapolres Nagekeo," tandasnya.